



PROJET DE JUMELAGE AVEC DES RÉSIDENTS DU CHSLD D'AMOS

Saint-Dominique-du-Rosaire, le 22 juin 2020 - La classe de quatrième année de monsieur Jonathan Touchette de l'école Notre-Dame-du-Rosaire a débuté un projet de jumelage avec le CHSLD d'Amos, le 11 mai 2020. Ce projet se poursuivra dans le temps et en fera naître beaucoup d'autres.

L'objectif de ce projet est de briser l'isolement que vivent certains usagers du CHSLD d'Amos, et ce, en « associant » un résident à un élève par le biais d'intérêts communs.

Les élèves ont débuté leurs correspondances via courriels. Ultimement, lorsque le temps sera opportun, nous pourrons communiquer par les moyens suivants : lettre en format papier, applications Facetime, Zoom, etc. Ce projet s'avère riche de sens autant pour les élèves que pour les personnes vivant de l'isolement.



- 30 -

Renseignements:
Jonathan Touchette
Enseignant
819-732-4808- poste 5506

